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О работе сенатора в Совете Федерации Российской Федерации -

представителя Государственного Собрания – Эл Курултай Республики Алтай 

Т.А. Гигель в 2020 году 

Работа Совета Федерации в период 2020 года проходила в непростое для 

страны время, однако палата не только сохранила высокое качество 

законодательной деятельности, но и сделала её более динамичной, чёткой, 

ориентированной на результат. В полном объёме были исполнены все 

конституционные полномочия Совета Федерации. Благодаря использованию 

современных технологий состоялись запланированные мероприятия палаты. 

Об участии в работе Совета Федерации 

В ходе 24 заседаний рассмотрено более 550 законов, включая пакет 

важнейших законов, проекты которых были внесены Президентом Российской 

Федерации. Представитель от законодательного (представительного) органа 

государственной власти Республики Алтай Татьяна Анатольевна Гигель приняла 

участие в 22 заседаниях.  

Знаковым событием 2020 года стала сентябрьская встреча Президента 

России Владимира Владимировича Путина с сенаторами, которая задала чёткое 

направление законотворческой работы. 

Законодательное обеспечение экономической и финансово-бюджетной 

политики государства 

Ключевое внимание Советом Федерации было уделено работе над 

федеральным бюджетом. По 

традиции она проходила в тесном 

взаимодействии с Правительством 

РФ, Министерством финансов, 

ответственными министерствами. 

Правительством РФ большинство 

предложений палаты было учтено. 

Главный финансовый документ 

страны предусматривает 

выполнение всех социальных 

обязательств перед гражданами в 

полном объёме, обеспечивает последовательное и стабильное развитие страны.  

В ходе работы были оперативно отработаны все указания Президента, 

запланировано в бюджете необходимое финансирование всех расходов на 

реализацию национальных проектов, Послания Федеральному Собранию, а также 

мер, предусмотренных общенациональным планом действий, в работе над 

которым также активное участие принимал Совет Федерации. На 2021 год были 

распределены все межбюджетные трансферты в основном законе. Это позволит 

субъектам Российской Федерации до конца текущего года заключить соглашения 

о предоставлении межбюджетных трансфертов и приступить к работе с начала 

финансового года. Также 2020 году Советом Федерации одобрен целый ряд 
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важнейших федеральных законов, направленных на совершенствования 

правового механизма в сфере финансовых услуг. 

Большая законодательная работа была проделана для оперативной 

поддержки экономики и граждан в условиях пандемии. В сфере экономической 

политики Советом Федерации одобрен целый ряд важнейших федеральных 

законов, направленных на совершенствование законодательства в данной сфере. 

В 2020 году палатой проделана большая работа по принятию законов, 

направленных на преодоление последствий коронавирусной инфекции, 

поддержку граждан в условиях пандемии, создание условий для роста экономики, 

развитие благоприятного делового климата и реализацию инвестиционных 

проектов. 

В сфере аграрно-продовольственной политики и природопользования 

 Совет Федерации одобрил целый ряд важнейших федеральных законов, 

корректирующих положения действующего законодательства в данной сфере. 

В сфере социальной политики 

 Советом Федерации одобрен целый ряд важнейших федеральных законов, 

имеющих большое значение для повышения уровня и качества жизни граждан 

страны. Одобрен целый блок социальных законов, направленных на поддержку 

семей с детьми, направленных на повышение уровня социального обеспечения 

граждан, а также сохранение их здоровья в условиях, связанных с 

распространением новой коронавирусной инфекции, на упрощение процедуры 

получения необходимых инвалиду технических средств реабилитации, на рост 

доступности лекарственных препаратов. Принят закон, закрепляющий общий 

порядок взаимодействия работодателя и дистанционного работника при 

осуществлении трудовой деятельности дистанционно, в том числе в период его 

временной нетрудоспособности и в связи с материнством, а также 

устанавливаются общие принципы организации труда. Одобрен Федеральный 

закон «Об обязательном медицинском страховании в Российской Федерации», 

который устанавливает порядок оказания медицинской помощь с применением 

сложных и зачастую уникальных методов лечения, а также порядок направления 

пациентов в федеральные клиники и порядок оплаты. 

В сфере конституционного законодательства и государственного 

строительства 

Главным событием общественно-политической жизни стало одобрение 

поправок в Конституцию. Сегодня это основной ориентир для органов власти 

всех уровней. 

Особое внимание было уделено реализации задач, поставленных 

Президентом Российской Федерации в Послании Федеральному Собранию  

от 15 января 2020 года, Указе Президента Российской Федерации от 21 июля 2020 

года № 474 «О национальных целях развития Российской Федерации на период до 

2030 года», национальных проектах. Значительный объём работы был связан с 

реализацией положений Закона Российской Федерации о поправке к Конституции 
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Российской Федерации от 14 марта 2020 года № 1-ФКЗ «О совершенствовании 

регулирования отдельных вопросов организации и функционирования публичной 

власти». Принятым по инициативе Президента Российской Федерации 

федеральным законом расширены полномочия и уточнён порядок формирования 

Совета Федерации. Выполняя конституционные полномочия, Совет Федерации 

принял решение о даче согласия формирования Вооруженных Сил Российской 

Федерации в Нагорном Карабахе.  

Впервые в истории российского парламентаризма прошли консультации по 

представленным Президентом кандидатурам на должности прокуроров. 

В 2020 году продолжилось 

усиление работы палаты по 

совершенствованию правового 

регулирования лесных отношений. 

Этот вопрос находится под 

постоянным личным контролем 

Председателя Совета Федерации.  

Т.А. Гигель принимала самое 

активное участие в этой работе. По 

поручению В.И. Матвиенко была 

создана межведомственная рабочая группа по совершенствованию лесного 

законодательства под председательством заместителя Председателя Совета 

Федерации Ю.Л. Воробьёва. Татьяна Анатольевна является членом этой рабочей 

группы. 

Традиционным в законодательной и контрольной деятельности Палаты 

стало проведение «правительственного часа» с участием членов Правительства 

Российской Федерации, министров, ответственных представителей министерств и 

ведомств. Рассматриваемые вопросы охватывают все аспекты социально-

экономической жизни государства и населения. В 2020 году практически каждый 

«правительственный час» был посвящён теме преодоления последствий 

коронавирусной инфекции. К каждому «правительственному часу» сенатором 

Т.А. Гигель направляются запросы руководству республики, в министерства и 

ведомства региона с просьбой обозначить перечень вопросов и проблем, 

имеющихся в регионе по теме «правительственного часа». 

Об участие в работе Комитета по аграрно-продовольственной политике и 

природопользованию 

Работа сенатора в Комитете Совета Федерации по аграрно-

продовольственной политике и природопользованию осуществлялась в рамках 

вопросов ведения Комитета. Работа проводилась в соответствии с Регламентом 

Совета Федерации, постановлениями Совета Федерации, решениями Совета 

палаты, планом мероприятий Совета Федерации на парламентскую сессию, 

планом работы Комитета на парламентскую сессию, а также с учётом примерной 

программы законопроектной работы Государственной Думы в период 
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парламентской сессии и планом законопроектной деятельности Правительства 

Российской Федерации на 2020 год.  

За отчётный период проведено 

24 заседания Комитета, на которых 

рассмотрено федеральных законов – 

27, проектов федеральных законов на 

стадии «нулевого чтения» – 103, 

проектов федеральных законов, 

принятых в первом чтении – 37, 

проектов законодательных 

инициатив, поступивших в Совет 

законодателей – 46. Т.А. Гигель 

приняла участие в 22 заседаниях 

Комитета.  

Сенатор является соавтором следующих законопроектов, рассмотренных в 

2020 году: 

- проект федерального закона № 719463-7 «О внесении изменения в 

статью 1422 части четвертой Гражданского кодекса Российской Федерации»  

(об уточнении терминологии); 

- проект федерального закона № 967736-7 «О внесении изменений в статьи 

25 и 45 Лесного кодекса Российской Федерации» (в целях создания необходимых 

условий для эксплуатации приаэродромных территорий для обеспечения 

безопасности полетов);  

- проект федерального закона № 914677-7 «О внесении изменений в 

Федеральный закон «Об обращении лекарственных средств» (в части ввода в 

гражданский оборот лекарственных препаратов для ветеринарного применения);  

- проект федерального закона № 1054506-7 «О внесении изменений в 

Лесной кодекс Российской Федерации и отдельные законодательные акты 

Российской Федерации в части совершенствования отношений, связанных с 

оборотом древесины»;  

- проект федерального закона № 895543-7 «О внесении изменений в 

Налоговый кодекс Российской Федерации в части стимулирования поиска и 

оценки месторождений углеводородного сырья, разведки и добычи 

углеводородного сырья на отдельных территориях Арктической зоны Российской 

Федерации»;  

- проект федерального закона № 947436-7 «О внесении изменений в 

Федеральный закон «О недрах» в части отнесения полезных ископаемых к 

общераспространенным полезным ископаемым. 

По поручению заместителя Председателя Совета Федерации  

Ю.Л. Воробьева Т.А. Гигель приняла участие в совещании в Министерстве 

природных ресурсов и экологии РФ по подготовке материалов для внесения в 
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Государственную Думу проекта федерального закона № 974393-7 «О внесении 

изменений в Федеральный закон «Об особо охраняемых природных территориях» 

и отдельные законодательные акты Российской Федерации» (в части определения 

правового режима земельных участков в границах населённых пунктов в 

национальных парках). После принятия его в первом чтении сенатором 

подготовлены и внесены поправки в данный законопроект. 

Основные усилия сенатора были направлены на работу по 

совершенствованию нормативно-правовой базы, регулирующей отношения в 

аграрной сфере, в сфере природопользования и охраны окружающей среды, 

лесных отношений, земельных отношений.   

В 2020 году важнейшим 

направлением работы Палаты 

явилось совершенствование 

системы управления лесной 

отраслью и её нормативно-правовой 

базы. Основанием работы стали 

поручения Президента Российской 

Федерации по декриминализации 

лесного комплекса. В развитие 

данного поручения совместно с 

коллегами из Правительства РФ, 

Государственной Думы был разработан и внесён законопроект по усилению 

контроля за оборотом древесины. Сенатор является одним из его соавторов.  

В ходе работы над проектом федерального закона № 1054506-7 «О внесении 

изменений в Лесной кодекс Российской Федерации и отдельные законодательные 

акты Российской Федерации в части совершенствования отношений, связанных с 

оборотом древесины». Совместно с председателем Комитета Государственной 

Думы по природным ресурсам, собственности и земельным отношениям  

Н.П. Николаевым, по поручению Комитета Т.А. Гигель провела публичное 

обсуждение разработанного законопроекта, ряд совещаний с представителями 

власти, бизнеса, экспертного сообщества субъектов Российской Федерации по 

вопросам развития и декриминализации лесного комплекса. 

В 2020 году сенатор РФ Т.А. Гигель 

продолжила активную работу в 

межведомственной рабочей группе по 

совершенствованию лесного законода-

тельства под председательством 

заместителя Председателя Совета 

Федерации Ю.Л. Воробьёва. Так же 

приняла участие во всех мероприятиях и 

совещаниях рабочей группы, в том числе 

в выездном заседании рабочей группы по 

совершенствованию лесного законодательства, проходившего в Архангельской 

области с 31 января–1 февраля 2020 года. 
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Приняла активное участие в подготовке «правительственного часа» по 

вопросам лесного комплекса с участием Заместителя Председателя Правительства 

В.В. Абрамченко.  

Приняла активное участие в подготовке постановления Совета Федерации 

от 03.11.2020 № 475-СФ «О мерах по совершенствованию государственной 

политики в сфере лесного хозяйства». После принятия данного постановления в 

палате создана рабочая группа по контролю за его исполнением. Т.А. Гигель была 

назначена заместителем руководителя этой рабочей группы. Участвовала в работе 

над проектом обновлённой Стратегии развития лесной отрасли до 2030 года. Так 

же Татьяна Анатольевна входит в 

состав рабочей группы Минприроды по 

подготовке проекта «Стратегии».  

По инициативе сенатора были 

проведены круглые столы и рабочие 

совещания по вопросам лесного 

комплекса, по проблемам кадрового 

обеспечения отрасли, вопросам 

деревянного домостроения.  

 

Татьяна Анатольевна входит в состав следующих рабочих групп: 

- по мониторингу принятия нормативных правовых актов (ответственным за 

подготовку является Министерство природных ресурсов и экологии Российской 

Федерации);  

- по внесению изменений в новую редакцию Лесного кодекса по изменению 

лесного законодательства (ответственным за подготовку является Министерство 

природных ресурсов и экологии Российской Федерации);  

- по приоритетным инвестиционным проектам в области освоения лесов 

(ответственным за подготовку является Министерство промышленности и 

торговли Российской Федерации). 

В течение 2020 года сенатор приняла участие в следующих мероприятиях 

Комитета: 

- в рамках Седьмого форума регионов Беларуссии и России приняла участие 

в заседании секции «Создание условий для повышения социальной и 

экономической активности сельской молодёжи в целях устойчивого развития 

регионов Беларуси и России»; 

- парламентских слушаниях по теме «Обеспечение обновления машинно-

тракторного парка агропромышленного комплекса»; 

- круглом столе на тему «О совершенствовании норм правового 

регулирования и выработки механизмов государственной поддержки в сфере 

заготовки и переработки дикорастущих плодов, ягод и другого дикорастущего 

сырья»; 
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- в подготовке и проведении круглого стола на тему «Кадровое обеспечение 

лесного комплекса: проблемы и пути решения»;  

- в подготовке и проведению круглого стола на тему «Развитие деревянного 

домостроения в сельской местности: проблемы и перспективы»; 

- во встрече Председателя Совета Федерации с тружениками социальной 

сферы села (3 марта 2020 года); 

- в совещании по подготовке к расширенному заседанию по вопросу  

«О ходе реализации Постановления Совета Федерации от 31.01.2019 № 17-СФ 

«Об усилении контроля за оборотом древесины и противодействия её незаконной 

заготовке»; 

- по поручению председателя 

Комитета по аграрно-

продовольственной политике и 

природопользованию приняла 

активное участие в работе круглого 

стола Комитета по бюджету и 

финансовым рынкам на тему 

«Эффективность применения ставок 

таможенных пошлин и их влияние на 

экономическую безопасность 

Российской Федерации», представила 

свои предложения в резолюцию данного круглого стола; 

- совещании по доработке Постановления Совета Федерации Федерального 

Собрания Российской Федерации «О мерах по совершенствованию 

государственной политики в сфере лесного хозяйства»; 

- выездном заседании Комитета Совета Федерации по аграрно-

продовольственной политике и природопользованию «О предварительных итогах 

реализации Государственной программы развития сельского хозяйства и 

регулирования рынков сельскохозяйственной продукции, сырья и продовольствия 

в 2020 году и задачах на 2021 год» в г. Владикавказе, по итогам которого 

утверждены рекомендации (решение Комитета от 20 октября 2020 года № 24/9); 

- по поручению председателя Комитета и по приглашению организаторов  

29-30 сентября 2020 года приняла участие в работе XXII Петербургского 

международного лесопромышленного форума, выступала с основным докладом 

на пленарном заседании. 

О работе в Экспертно-консультативном совете по лесному комплексу 

В 2020 году под руководством сенатора продолжилась работа Экспертно-

консультативного совет по лесному комплексу (далее – ЭКС). В минувшем году 

прошла актуализация и обновление членов ЭКС. В его состав вошли ведущие 

эксперты, юристы, руководители предприятий лесопромышленного комплекса. 

Появились новые формы работы. В 2020 году ЭКС работал в конструктивном 
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сотрудничестве с заинтересованными комитетами Торгово-промышленной 

палаты Российской Федерации.  

С 2016 года членами ЭКС ведётся систематическая работа над «Стратегией 

развития лесного комплекса до 2030 года». В 2020 году Правительство 

Российской Федерации представило обновленный проект «Стратегии развития 

лесного комплекса Российской Федерации до 2030 года». 

Члены ЭКС представили свои 

предложения для внесения в проект 

обновлённой «Стратегии», которые 

были рассмотрены 14 июля 2020 года 

на совместном заседании Экспертно-

консультативного совета и Комитета 

Торгово-промышленной палаты РФ 

по предпринимательству в 

лесопромышленном комплексе. 

Выработаны итоговые рекомендации 

с принципиальными (концептуальными) предложениями, реализация которых 

обеспечит результат (экономический рост, развитие) как в лесохозяйственных, так 

и в лесоперерабатывающих отраслях. Данные рекомендации направлены в адрес 

заместителя Председателя Совета Федерации Ю.Л. Воробьева и председателя 

Комитета Совета Федерации по аграрно-продовольственной политике и 

природопользованию. Предложения вошли в общие рекомендации Совета 

Федерации, которые направлены в Правительство Российской Федерации и 

разработчикам Стратегии.  

Работа над Стратегией продолжилась в течение всего 2020 года.  

В соответствии с поручениями Президента Российской Федерации по итогам 

совещания по вопросам развития и декриминализации лесного комплекса  

21 декабря 2020 года в Совет Федерации поступил доработанный проект 

Стратегии с учётом поручений Президента РФ. Члены ЭКС рассмотрели его и 

представили свои предложения. Все они направлены в адрес Комитета Совета 

Федерации по аграрно-продовольственной политике и природопользованию. 

В письме Председателя Совета Федерации от 30 декабря 2020 года на имя 

Председателя Правительства по вопросу рассмотрения Стратегии в числе 

предложений Комитета учтены предложения ЭКС. 

11 февраля по просьбе Российской академии наук состоялось заседание 

Экспертно-консультативного совета по лесному комплексу при Комитете на тему 

«Обсуждение Концепции проекта федерального закона «Лесной кодекс 

Российской Федерации, разработанной Российской академией наук», в его работе 

приняли участие заинтересованные ведомства, научные организации, 

руководители предприятий ЛПК и ведущие эксперты из субъектов Российской 

Федерации. 
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16 июня сенатор РФ Т.А. Гигель 

провела совещание в ФГБУ 

«Рослесинфорг» по проблемам лесного 

комплекса. На совещании обсуждались 

вопросы лесоустройства, проблемы лесного 

комплекса. 

6 октября в Торгово-промышленной 

палате РФ по инициативе ЭКС в 

соответствии с планом мероприятий Совета 

Федерации Т.А. Гигель провела круглый 

стол на тему «Кадровое обеспечение 

лесного комплекса: проблемы и пути решения». Мероприятие проходило с 

участием заинтересованных комитетов ТПП РФ в режиме видеоконференции. В 

его работе приняли участие руководители всех ведущих российских профильных 

учебных заведений страны, заинтересованные федеральные министерства и 

ведомства, Счётная палата Российской Федерации, представители 

законодательной и исполнительной власти субъектов, руководители предприятий 

ЛПК и ведущие эксперты.  

26 ноября по инициативе 

членов ЭКС - Ассоциации 

мебельной и деревообрабаты-

вающей промышленности России 

(АМДПР) сенатор провела 

совместное заседание Экспертно-

консультативного совета при 

Комитете Совета Федерации по 

аграрно-продовольственной 

политике и природопользованию и 

Комитета по предпринимательству 

в лесопромышленном комплексе Торгово-промышленной палаты РФ по теме 

«Создание системы использования вторичного древесного сырья, как одного из 

направлений рационального использования и развития лесного комплекса 

России». Данное заседание проводилось в целях реализации перечня поручений 

Президента Российской Федерации В.В. Путина по итогам совещания по 

вопросам развития и декриминализации лесного комплекса от 29 сентября 2020 

года и Постановления Совета Федерации РФ от 03.11.2020 № 475 «О мерах по 

совершенствованию государственной политике в сфере лесного хозяйства». 

Мероприятие прошло на площадке «Экспоцентра» на Красной Пресне в режиме 

ВКС. 

По-прежнему актуальным и значимым в работе ЭКС является работа над 

проблемами деревянного домостроения. Сегодня вопрос деревянного 

домостроения получил широкое развитие и становится государственной задачей.   
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15 декабря по приглашению Минпромторга России Татьяна Анатольевна 

приняла участие в работе IV отраслевого форума «ЛПК360
0
, новая эпоха 

развития». Выступила с докладом по проблемам деревянного домостроения. Так 

же выступала по вопросам деревянного домостроения на совещаниях Комитета 

Государственной Думы по природным ресурсам, собственности и земельным 

отношениям с представителями округов. 

22 декабря по инициативе ЭКС Комитет Совета Федерации по аграрно-

продовольственной политике и природопользованию при содействии Комитета по 

предпринимательству в лесопромышленном комплексе Торгово-промышленной 

палаты РФ провёл круглый стол на тему «Развитие деревянного домостроения в 

сельской местности: проблемы и перспективы». 

Так же по поручению заместителя Председателя Совета Федерации члены 

ЭКС принимали участие в работе над проектом новой редакции Методики 

распределения между субъектами Российской Федерации субвенций из 

федерального бюджета для осуществления отдельных полномочий Российской 

Федерации в области лесных отношений, реализация которых передана органам 

государственной власти субъектов Российской Федерации подготовленного 

Федеральным агентством лесного хозяйства. Предложения направлены в Комитет 

и в адрес Ю.Л. Воробьева.  

21 октября в Совете Федерации состоялся «правительственный час»  

с участием Заместителя Председателя Правительства Российской Федерации  

В.В. Абраменко на тему «О мерах по совершенствованию государственной 

политики в сфере лесного 

хозяйства», по итогам которого  

3 ноября принято Постановление 

Совета Федерации «О мерах по 

совершенствованию государственной 

политики в сфере лесного 

хозяйства», которая затрагивает 

практически все сферы лесного 

комплекса страны. В него вошло 

большинство предложений ЭКС.  

В марте-апреле проведена большая работа по выработке предложений по 

поддержке лесопромышленного комплекса в период пандемии. Предложения 

были направлении в Министерство промышленности и торговли Российской 

Федерации и в Министерство по природным ресурсам и экологии Российской 

Федерации, а также в рабочую группу Совета Федерации по подготовке 

предложений по совершенствованию законодательства Российской Федерации в 

связи с реализацией мер, направленных на обеспечение функционирования и 

дальнейшего развития экономики и социальной сферы в новых условиях.  

Членами ЭКС разработан проект закона «О внесении изменений в 

Земельный кодекс Российской Федерации, Лесной кодекс Российской Федерации 

и Федеральный закон «О введении в действие Лесного кодекса Российской 
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Федерации» в части регулирования отношений по созданию, ремонту и 

эксплуатации лесных дорог». 

Работа в Совете по вопросам агропромышленного комплекса и 

природопользованию при Совете Федерации 

В 2020 году сенатор продолжила работу в Совете АПК в секции природного 

наследия России, которую она возглавляет. 

В 2020 состоялись следующие заседания Совета: 

16 июля - заседание на тему «Совершенствование государственного 

регулирования в сфере производства и оборота генно-инженерно-

модифицированных организмов и продукции, полученной с применением таких 

организмов или содержащей такие организмы»;  

15 декабря - заседание Совета по 

вопросам агропромышленного 

комплекса и природопользования при 

Совете Федерации Федерального 

Собрания Российской Федерации на 

тему «О совершенствовании законода-

тельного регулирования развития 

виноградарства и виноделия в 

Российской Федерации».  

Одним из важнейших направлений 

работы сенатора являются вопросы экологии и экологического просвещения. 

Работа ведётся в тесном взаимодействии с Министерством природных ресурсов и 

экологии Российской Федерации, Министерством просвещения Российской 

Федерации, Министерством сельского хозяйства Российской Федерации, 

органами государственной власти субъектов Российской Федерации. 

Мероприятия проводились с неправительственным экологическим фондом 

имени В.И. Вернадского, ОАО РЖД. Так же поводились мероприятия по 

направлению экологии в рамках Евразийского женского форума. 

По-прежнему важнейшим 

вектором работы секции является 

экологическое воспитание молодёжи в 

рамках развития и проведения 

мероприятий природоохранных 

социально-образовательных проектов 

«Эколята-дошколята», «Эколята» 

«Молодые защитники природы». 

 

В 2020 году сенатором проводилась следующая работа: 

27 января - провела встречу по тематике Всероссийских природоохранных 

социально-образовательных проектов «Эколята – Дошколята», «Эколята», 
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«Молодые защитники Природы» и Всероссийской акции «Россия – территория 

«Эколят – Молодых защитников Природы»; 

28 января - в муниципальном городском округе Мытищи в лицее № 34 

провела урок «Эколят – Молодых защитников Природы», поздравила ребят с 

посвящением в «Эколята», пожелала им стать настоящими друзьями и 

защитниками природы; 

2 марта - провела встречу с руководством округа Мытищи и 

представителями учебных заведений по теме «Перспективы дальнейшего 

развития экологического образования в дошкольных и учебных заведениях на 

территории округа Мытищи»; 

16 июня - провела мероприятие, посвящённое открытию международного 

конкурса «Европейское дерево года», на который был дан старт проведению на 

территории российских регионов Всероссийского конкура «Российское дерево 

года». Направила письма главам всех субъектов Российской Федерации с 

просьбой принять участие в конкурсе; 

13 июля - провела совещание по вопросу разработки программ 

мероприятий по экологическому воспитанию для дошкольных образовательных 

организаций и программы для общеобразовательных школ;  

16 июля - провела совещание на тему «Заповедный марафон Эколят 

России» как важный инструментарий в решении задач по развитию 

экологического образования, экологической культуры и просвещения на особо 

охраняемых природных территориях российских регионов»; 

21 июля - провела рабочее совещание по подведению предварительных 

итогов акции «Эколята сельских поселений России»; 

31 июля - провела встречу с представителями программного комитета 

проектов по теме «Формирования у детей и подростков ответственности за 

сохранение леса от пожара в рамках реализации программы «Школа Эколят: 

спаси своего друга!» по защите леса от пожара с участием подрастающего 

поколения, осуществлялась при поддержке Федерального агентства лесного 

хозяйства; 

28 октября - дала старт Всероссийскому конкурсу детского рисунка 

«Эколята – друзья и защитники Природы!», в котором приняли участие 

дошкольные образовательные организации и начальные классы школ субъектов 

Российской Федерации; 

6 ноября - подвела итоги конкурса в рамках Всероссийских социально-

образовательных проектов «Эколята-Дошколята», «Эколята» и «Молодые 

защитники Природы» на лучшую поделку «Наши друзья – Эколята»; 

2 декабря - выступила на пленарном заседании с инициативой 

рекомендовать для включения в очередной план основных мероприятий 

Десятилетия детства на период до 2027 года от Совета Федерации тематические 
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мероприятия, проводимые в рамках Всероссийских социально-образовательных 

проектов «Эколята-Дошколята», «Эколята» и «Молодые защитники Природы»;  

14 декабря - провела 

заседание жюри по подведению 

итогов Всероссийского урока 

«Эколята – молодые защитники 

Природы». Урок проводился 

совместно с Министерством 

просвещения России во исполнение 

Плана основных мероприятий до 

2020 года, проводимых в рамках 

Десятилетия детства, утверждённого 

распоряжением Правительства 

Российской Федерации. В уроке приняли участие 85 российских регионов,  

692 911 человек, 12 579 образовательных организаций, 39 071 педагог, которые 

обеспечивали организацию урока; 

15 декабря - встретилась с Первым заместителем Председателя Совета 

Федерации А.В. Яцкиным по вопросу включения Всероссийских социально-

образовательных проектов «Эколята-Дошколята», «Эколята» и «Молодые 

защитники Природы» в создаваемый отдельный федеральный проект по 

экологическому просвещению в рамках национального проекта «Экология». По 

итогам встречи направлено письмо в Минприроды РФ; 

17 декабря - провела совещание по подведению итогов Всероссийской 

акции по созданию в городах и сельских поселениях «Зелёных островков Эколят в 

память о воинах, погибших во время Великой Отечественной войны». Акция 

прошла во всех субъектах Российской Федерации. 

Работа по поручениям и обращениям Правительства Республики Алтай, 

Государственного Собрания – Эл Курултай Республики Алтай, министерств 

и органов государственной власти Республики Алтай общественных 

организаций, жителей региона 

В течение 2020 года по поручению Правительства Республики Алтай 

сенатором была проделана значительная работа по вопросам функционирования 

лесной отрасли Республики Алтай, координации совместной работы 

Министерства природных ресурсов, экологии и имущественных отношений 

Республики Алтай с Федеральным агентством лесного хозяйства. Неоднократно 

направляла обращения по этому вопросу в соответствующие федеральные органы 

исполнительной власти.  

В соответствии с запросом Государственного Собрания - Эл Курултай и 

обращением депутата Суртаева Ю.И. о ситуации на территории Республики 

Алтай при реализации положений Земельного кодекса РФ в части проведения 

аукционов по продажам земельных участков, находящихся в государственной или 

муниципальной собственности, были направлены обращения к Председателю 

Комитета Совета Федерации по экономической политики и Министра 
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экономического развития Российской Федерации. Ответ направлен в адрес 

депутата Суртаева Ю.И. и Председателя Государственного Собрания -  

Эл Курултай. 

По обращению Совета депутатов МО «Шебалинского района» по вопросу 

передачи муниципальному образованию земель сельхозназначения направлено 

обращение в адрес Президента ФГБУ «Российской академии наук», а также 

проведена встреча с Президентом академии РАН А.М. Сергеевым. Ответ из 

Российской академии наук направлен заявителям и в адрес Главы Республики 

Алтай, Председателя Правительства Республики Алтай. 

По поддержке обращения ГС-ЭК РА к Председателю Совета Федерации 

Федерального Собрания Российской Федерации, Председателю Государственной 

Думы Володину В.В. по вопросу продления специального налога режима в виде 

единого налога на вменённый доход (постановление ГС-ЭК РА от 29.05 2020  

№ 9-37) были направлены письма на имя Председателя Государственной Думы, 

председателю Комитета Совета Федерации по бюджету и финансовым рынкам. 

Ответ направлен в адрес Государственного Собрания - Эл Курултай Республики 

Алтай. 

По поддержке обращения Государственного Собрания - Эл Курултай 

Республики Алтай к Министру труда и социальной защиты Российской 

Федерации по вопросу установления и выплаты пенсий с применением районного 

коэффициента (постановление ГС-ЭК РА от 26.06.2020 № 10-25) в адрес 

Министерства труда и социальной защиты РФ направлено письмо министру  

А.О. Котякову в поддержку данного обращения. Ответ из Министерства труда и 

социальной защиты по этому вопросу направлен в Государственное Собрание – 

Эл Курултай Республики Алтай. 

По поддержке обращения ГС-ЭК РА к Председателю Государственной 

Думы Володину В.В., Министру просвещения РФ Кравцову С.С. по вопросу 

организации бесплатной перевозки обучающихся в государственных и 

муниципальных образовательных организациях, реализующих основные 

образовательные программы в черте города (постановлению ГС-ЭК РА от 

29.09.2020 № 12-44) направлены письма в поддержку обращения Председателю 

Государственной Думы и министру просвещения. Ответы на обращение сенатора 

направлены в Государственное Собрания-Эл Курултай Республики. 

По поддержке обращения ГС-ЭК РА к Председателю Государственной 

Думы Федерального Собрания Российской Федерации Володину В.В. по вопросу 

государственного регулирования торговой деятельности в Российской Федерации 

(постановление ГС-ЭК РА от 17.11.2020 г. № 13-34) направлено обращение в 

адрес Председателя Государственной Думы и Министерства промышленности и 

торговли Российской Федерации. Работа продолжается. 

По поддержке обращения ГС-ЭК РА к Председателю Государственной 

Думы Федерального Собрания Российской Федерации Володину В.В. о 

необходимости внесения изменений в Земельный кодекс Российской Федерации 

(постановление ГС-ЭК РА от 17.11.2020 г. № 13-35) направлены обращения в 
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адрес Председателя Государственной Думы и руководителю Федеральной 

службы государственной регистрации кадастра и картографии. Получена позиция 

ответственного Комитета Государственной Думы. Работа продолжается. 

По поддержке обращения ГС-ЭК РА к Председателю Государственной 

Думы Федерального Собрания Российской Федерации Володину В.В. по вопросу 

государственного регулирования лесных отношений (постановление ГС-ЭК РА от 

11.12.2020 г. № 14-29) работа продолжается. 

По обращению Министра экономического развития Республики Алтай по 

проблемам, возникшим при строительстве жилья для детей-сирот, детей 

остающихся без попечения родителей из деревянных конструкций, направлено 

письмо министру строительства и жилищно-коммунального хозяйства 

Российской Федерации. Ответ из Минстроя РФ направлен в Министерство 

экономического развития Республики Алтай. 

Об участии в общественно-политической жизни республики 

Работа сенатора РФ в регионе строилась с учётом календарного плана 

пленарных заседаний Совета Федерации Федерального Собрания Российской 

Федерации.  

Представитель от законода-

тельного (представительного) 

органа государственной власти 

Республики Алтай Т.А. Гигель за 

отчётный период неоднократно 

принимала участие в работе сессий 

Государственного Собрания -  

Эл Курултай Республики Алтай, 

проводила встречи с руководством 

региона, представителями 

федеральных органов, органов 

исполнительной власти субъекта и 

местного самоуправления, представителями общественных организаций, встречи 

с населением. 

В январе представитель от законодательного (представительного) органа 

государственной власти Республики Алтай Татьяна Гигель в ходе рабочей 

командировки по региону приняла участие в чествовании активистов 

общественной организации «Женщины Алтая – Алтайдынэпшилеры», которая в 

январе отметила своё десятилетие с момента образования. В этот же период 

приняла участие в ряде мероприятий, проводимых в рамках празднования  

150-летия со дня рождения известного алтайского художника Г.И. Чорос-

Гуркина. 

В феврале сенатор РФ приняла участие в рабочем совещании 

Правительства Республики Алтай по проблемам развития лесной отрасли, в 

рамках которого рассматривалось исполнение поручений, данных руководителем 
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региона в мае прошлого года. Так же участвовала 

в торжественном собрании, посвящённом Дню 

защитника Отечества, которое проходило в 

республиканском национальном театре. 

Выступила с приветственным словом на открытии 

после капитального ремонта филиала детской 

школы искусств в селе Манжерок Майминского 

района. Приняла участие в большом спортивном 

празднике «Лыжня России – 2020», выступив со 

словами приветствия к участникам соревнований, 

вручила награды победителям. 

В марте в ходе командировки по региону Татьяна Анатольевна приняла 

участие в совещании по подготовке к общероссийскому голосованию по вопросу 

одобрения изменений в Конституцию Российской Федерации. Участвовала в 

праздновании старинного русского народного праздника – Масленица, в 

мероприятии в честь празднования международного женского дня.  

Побывала в гостях у ветерана Великой Отечественной войны Ф.И. Логинова 

в селе Паспаул и вручила в подарок телевизор. Ветеран обратился с просьбой 

оказать содействие в том, чтобы он и его земляки-паспаульцы получили 

возможность смотреть передачи ГТРК «Горный Алтай», которые вследствие 

проведённых технических операций, связанных с подключением цифрового 

телевидения, такой возможности были лишены. Вопрос был решён положительно 

совместно с депутатами РА.  

Приняла участие в церемонии открытия мемориальной доски, посвящённой 

памяти Д.И. Табаева, на доме, где известный политик и государственный деятель, 

доктор юридических наук, профессор, заслуженный юрист России жил последние 

33 года. Как секретарь РО партии «Единая Россия» Республики Алтай на базе 

региональной общественной приёмной партии провела организационное 

совещание общественного штаба по противодействию распространения 

коронавирусной инфекции. 

В апреле во время 

региональной недели по поручению 

центрального руководства партии 

«Единая Россия» в рамках работы 

Волонтёрского центра передала 

Горно-Алтайской республиканской 

и Майминской районной больницам 

новые автомобили «Лада». В этой 

непростой ситуации и для региона и 

для страны в целом дополни-

тельные автомобили позволили 

оперативно осуществлять неотложную помощь населению.  
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Приняла активное участие в работе Волонтёрского центра по доставке 

продуктов питания и лекарственных препаратов пенсионерам, находившимся на 

самоизоляции. В этот же период сенатор РФ приняла участие в работе сессии 

Чойского районного Совета депутатов. По приглашению жителей с. Каракокша 

Чойского района участвовала в сходе граждан. Так же Т.А. Гигель провела 

встречу с коллективом городской стоматологической поликлиники № 2 г. Горно-

Алтайска. В ходе встречи сенатор передала главному врачу учреждения защитные 

маски и антисептические средства, которые в реалиях данного времени крайне 

необходимы медикам и пациентам. Надо отметить, что несколько сотен 

качественных многоразовых масок по просьбе сенатора были изготовлены в 

ателье по пошиву алтайской национальной одежды «Буучай».  

Совместно с председателем Майминского районного Совета депутатов  

И.В. Ударцевым Татьяна Анатольевна побывала на строительной площадке 

трапезной храма Святого благоверного князя Александра Невского в селе 

Александровка.  

В мае приняла участие в акции по 

посадке липовой аллеи. Экологическая 

акция стартовала накануне празднования 

75-й годовщины Великой Победы в 

Парке Победы села Майма.  

9 мая в день празднования 75-й 

годовщины со дня Победы в Великой 

Отечественной войне возложила цветы 

на Мемориале победы в память о наших 

героях на Парке Победы. «Никто не 

забыт, ничто не забыто», - в этих словах 

наше отношение к прошлому и вера в 

счастливое, мирное будущее. 

Приняла участие в акции по 

передаче продуктовых наборов медработникам Центра медицинских катастроф и 

республиканской инфекционной больницы, мобилизованным на борьбу с 

коронавирусной инфекцией. 

В июне в ходе командировки в регион приняла участие в акции по передаче 

ключей от нового реанимобиля в Перинатальный республиканский центр. По 

словам парламентария, это универсальное транспортное средство для оказания 

экстренной универсальной медицинской помощи, позволяющее длительное время 

поддерживать жизненные процессы пациентов любой степени тяжести. В нём 

есть все необходимое оборудование для принятия экстренных родов, 

подключения кислорода, оказания хирургической неотложной помощи.  
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Приняла участие в заседании оперативного штаба по противодействию 

распространения новой коронавирусной инфекции под председательством Главы 

региона, на котором было принято решение о поэтапном снятии ограничительных 

мер в коллективных средствах размещения, имеющих медицинские лицензии, а 

также в организациях общественного питания, обслуживающих клиентов на 

открытых площадках, что в свою очередь положительно сказалось на развитие 

экономики и предпринимательской деятельности в республике. 

Участвовала в торжественном 

собрании депутатов Республики Алтай, 

посвящённом 75-летию со дня рождения 

первого Главы Республики Алтай, 

Председателя Государственного 

Собрания – Эл Курултай Республики 

Алтай, члена Совета Федерации  

В.И. Чаптынова. 

В ходе рабочей поездки в регион 

сенатор РФ приняла участие в работе круглого стола, который был посвящён 

вопросам рационального использования и охраны водных ресурсов при 

осуществлении деятельности по золотодобыче в Республике Алтай.  

Приняла участие в важном 

историческом событии для нашего 

государства, в голосовании по поправкам 

в Конституцию Российской Федерации. 

Встретилась с ветеранами Великой 

Отечественной войны Михаилом 

Нечаевым и Иваном Юдиным и вручила 

воинам-победителям мобильные 

телефоны с безлимитной сотовой связью.  

В июле в ходе региональной недели Т.А. Гигель провела встречу с главой 

Чойского района М.Ю. Маргачевым, на которой обсудили перспективы развития 

«лесного» района.  

В августе сенатор РФ провела встречу с координатором общественной 

организации «Молодая гвардия» по Сибирскому федеральному округу Ильей 

Бубновым. Участники встречи обсудили работу волонтёров в период борьбы с 

эпидемией коронавируса. Активисты молодёжного движения Республики Алтай 

наравне с представителями Омской области оказались в числе лучших в Сибири.  

Т.А. Гигель приняла участие в торжествах, посвящённых празднованию Дня 

Государственного флага России. Приветствуя собравшихся активистов из 

молодёжных движений, сенатор отметила, что флаг является одним из главных 

государственных символов нашей страны.  
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Так же встретилась с участниками 

велопробега, организованного членами 

региональных молодёжных 

общественных организаций в честь  

75-летия Великой Победы. Подобные 

мероприятия способствуют 

пробуждению в молодом поколении 

чувства гордости за воинов-победителей, 

весь народ, который ковал Победу над 

фашизмом».  

В преддверии нового учебного года встретилась с педагогическим 

коллективом детского сада «Тополёк» села Паспаул Чойского района.  

Приняла участие в открытии 

спортивного клуба «Вымпел» в с. Чоя. 

Реализация такого рода проектов 

позволит не только привлечь молодых 

людей к занятиям спортом, но и поможет 

формировать в подростковой среде 

здоровый образ жизни. 

В рамках работы в регионе 

встретилась с коллективом Управления 

Федеральной службы по надзору в сфере защиты прав потребителей. Сенатор 

высоко оценила деятельность сотрудников ведомства по предупреждению 

распространения коронавирусной инфекции.  

В сентябре, находясь в рабочей поездке в Чойском и Турочакском районах 

региона, уделила особое внимание вопросам развития на местах экономического 

блока. Сенатор побывала в двух промышленных предприятиях — в цехе по 

производству щебня, а также на строящемся молочном заводе. Их пример служит 

прямым доказательством, насколько важно, чтобы решение стратегических 

вопросов, касающихся экономического развития, находилось в зоне 

ответственности муниципальной власти.  

Провела встречу с представителями спортивных общественных 

организаций: с федерациями велосипедного и экстремальных видов спорта, 

шашек, баскетбола, фигурного катания на коньках и хоккейного клуба «Ирбис» 

села Майма.  

На базе регионального отделения партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» секретарь 

РО партии «Единая Россия», сенатор РФ провела совещание на тему изменений в 

системе оплаты труда работников государственных и муниципальных 

учреждений. Обсуждение было посвящено вопросам установления справедливого 

соотношения окладов и надбавок в оплате труда работников бюджетной сферы, а 

также обсуждению внесённого в Государственную Думу РФ проекта 

федерального закона «О внесении изменений в ст. 144 Трудового кодекса 
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Российской Федерации в части установления требований к отраслевым системам 

оплаты труда работников государственных и муниципальных учреждений».  

В ходе командировки по региону Т.А. Гигель встретилась с активистами 

молодёжного общественного движения «Молодая Гвардия». Разговор коснулся 

формирования чувства ответственности за экологическую чистоту горной 

республики. Сенатор отметила высокую значимость проведения молодыми 

активистами экологических акций.  

Так же побывала в гостях у ветерана Великой Отечественной войны и 

органов внутренних дел Ивана Пашкова и поздравила его со славным юбилеем – 

75-летием Победы над германским нацизмом и вручила ему памятный подарок.  

Совместно с депутатами 

Республики Алтай от Майминского 

района парламентарий провела 

встречу с жителями улицы Дмитрия 

Климкина, которая находится в 

микрорайоне «Березовая роща» села 

Майма. Местные жители обратились с 

просьбой помочь в благоустройстве 

придомовой территории сразу 

четырёх многоквартирных домов, в которых проживают 260 семей. 

Провела встречу с активистами волонтёрского движения Чемальского 

района. Сенатор отметила, что распространение коронавирусной инфекции 

послужило толчком для роста числа людей, готовых бескорыстно приходить на 

помощь ближним.  

Вместе со своими коллегами из 

Совета Федерации приняла участие в 

торжественной церемонии открытия 

памятника воинам-землякам, погибшим 

в локальных войнах. «Возводя такие 

памятники, мы восстанавливаем 

справедливость в отношении наших 

славных парней, которые уходили на 

службу в армию в мирное время в свои 

18 лет и возвращались домой в 20 лет 

настоящими мужчинами, которым 

пришлось вынести немало трудностей, 

защищая интересы своего Отечества». 

В октябре в ходе рабочей 

командировки посетила историко-

краеведческий музей Сейкинской 

средней школы. Парламентарий 

ознакомилась с экспозициями и 
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проектами музея, побеседовала со школьниками и учителями. Сенатор высоко 

оценила работу, проделанную в год 75-летия Великой Победы педагогами 

Сейкинской школы, и вручила сертификат в размере 300 тыс. рублей за призовое 

место во Всероссийском конкурсе школьных музеев.  

Встретилась с коллективом школы № 13, одной из старейших в Горно-

Алтайске. Во время встречи руководителю музея Марии Лыжиной были переданы 

диплом и сертификат на приобретение оборудования для музея, ставшего 

лауреатом Всероссийского конкурса школьных музеев в юбилейном году  

75-летия Победы в Великой Отечественной войне.  

В ноябре представитель в Совете Федерации от законодательного органа 

государственной власти Республики Алтай Т.А. Гигель в ходе региональной 

недели провела встречу с руководством и 

председателями ряда комитетов 

Государственного Собрания -  

Эл Курултай Республики Алтай. В ходе 

беседы была дана оценка проведения 

публичных слушаний по региональному 

бюджету на 2021 год и плановый период 

2022 и 2023 годов, а также по вопросам 

организации обследования и оказания 

своевременной помощи населению 

региона в период распространения коронавируса. 

В декабре сенатор в рамках работы в регионе встретилась с активистами 

общественных организаций «Волонтёры Победы», «Боевое братство», с казаками 

Алтайского республиканского отдельского казачьего общества Сибирского 

войскового казачьего общества. 

Работа с обращениями граждан 

Важной составляющей в работе 

сенатора остаётся рассмотрение 

обращений граждан. В связи с 

ограничениями, связанными со сложной 

эпидемиологической ситуацией, для 

обеспечения безопасности жизни и 

здоровья граждан личные приёмы были 

переведены в формат видео-

конференцсвязи. Использовались 

разного рода платформы, такие как 

zoom, skype, постоянно проводились «горячие» линии.  

Так за отчётный 2020 год на имя сенатора поступило 147 устных и 

письменных обращений. Около 40% были решены положительно, на все 

остальные даны разъяснения и предоставлены юридические консультации. По 

обращениям, требующим дополнительной проверки, в соответствии с 

действующим законодательством РФ были направлены официальные запросы. 
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Мониторинг поступивших обращений показал, что граждан волнуют прежде 

всего вопросы, относящиеся к социальному блоку. Это и просьбы об улучшении 

жилищных условий, по предоставлению мест в образовательных учреждениях, в 

трудоустройстве, оказания финансовой помощи, вопросы некачественного 

оказания медицинских услуг, грантовой поддержки сельхозпредприятий. Также 

регулярно поднимались вопросы правовой защиты граждан. 

Как секретарь регионального 

отделения Всероссийской политической 

партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ», в отчётный 

период Т.А. Гигель постоянно 

участвовала в личном приёме граждан в 

региональной общественной приёмной 

Председателя Партии «ЕДИНАЯ 

РОССИЯ» Д.А. Медведева в Республике 

Алтай, проводимом в онлайн-режиме.  

Надо отметить, что регулярные приёмы граждан являются очень 

действенным и эффективным механизмом взаимодействия с населением. Анализ 

обращений граждан помогает выявить наиболее острые проблемы как каждого 

гражданина в отдельности, так и республики в целом. Это позволяет принимать 

необходимые меры, оказывать конкретную, адресную помощь и разрабатывать 

законодательные механизмы решения проблем на федеральном уровне. 

Работа со средствами массовой информации 

Сенатор активно взаимодействует с пресс-службой Совета Федерации. 

Практический каждое мероприятие освещается на официальном Интернет-сайте 

Совета Федерации, в том числе на странице сенатора. 

В 2020 году участвовала в телевизионных эфирах, в том числе на телеканале 

Совета Федерации «Вместе-РФ», в телевизионной программе «Сенат». Выпущена 

большая телевизионная программа с участием сенатора по итогам 

«правительственного часа» с участием Заместителя Председателя Правительства 

Абрамченко В.В. по вопросу лесного комплекса России. Программой «Вместе-

РФ» освещено участие сенатора в работе XXII Петербургского международного 

лесопромышленного форума, который проходил с 29 по 30 сентября 2020 года  

в г. Санкт-Петербурге. Регулярно публикуется в таких профессиональных 

журналах как «Леспроминформ», «Деревообработка», «Бизнес и профессия», 

«ЛПК Сибири», «Лесной комплекс» и др., в Интернет-порталах «Про дерево» и 

«WUD.ru» и др. Так же сенатор тесно сотрудничает с пресс-службой Торгово-

промышленной палаты РФ.  

Республиканские печатные СМИ и районные газеты с большим вниманием 

относятся к деятельности представителя в Совете Федерации государственной 

законодательной власти Республики Алтай Татьяны Анатольевны Гигель.  

В отчётном периоде на газетных полосах выходили разноплановые материалы, 

касающиеся деятельности сенатора как непосредственно в регионе, так и в Совете 

Федерации. На страницах республиканских газет «АлтайдынЧолмоны» и «Звезды 
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Алтая», в районных газетах «Чойские вести», «Ажуда», «Сельчанка», «Вестник 

Горно-Алтайска», «Истоки», «Сельская новь» и др. сенатор имела возможность 

постоянно высказать своё мнение в отношении осуществления деятельности 

золотодобычи в республике, охраны водных ресурсов, совершенствования 

лесного законодательства в части проведения лесоучётных работ, 

реформирования системы управления в лесной отрасли, сохранения кадрового 

потенциала. 

Неординарный подход творческих коллективов редакций к подготовке 

публикаций о деятельности сенатора Татьяны Анатольевны Гигель позволил не 

только ориентироваться на сформировавшуюся аудиторию, но найти своих 

читателей в молодёжной среде среди профессиональных сообществ, 

предпринимателей, творческой интеллигенции, общественности.  


